

休校期間の短縮(5/24までに変更)のお知らせ(5月15日)

北九州市教育委員会より以下の内容で通知がありましたので、送付いたします。

保護者様

日頃から児童生徒の健康管理にご理解ご協力を賜り誠にありがとうございます。

昨日、政府の新型コロナウイルス感染症対策本部が開催され、福岡県が緊急事態宣言の対象地域から外れることが決定されました。

これを踏まえ、北九州市長より市立学校等の対応を検討するよう依頼があり、教育委員会において検討した結果、5月31日(日)までとしていた休校期間を5月24日(日)に短縮し、5月25日(月)から授業を実施することになりましたので、お知らせします。

5月25日(月)から5月29日(金)までは午前中の授業とし、給食に関しては、6月1日(月)から開始する予定です。小学校1年生は6月4日(木)からです。

なお、5月18日(月)から20日(水)の間に設定している登校日については予定どおり実施します。

授業の実施にあつては感染症予防対策を徹底していきたいと考えていますので、ご家庭にも検温等のご協力をお願いすることになりますが、何卒よろしくお願い致します。

北九州市教育委員会

※本校においては5月21日(木)・22日(金)は、学校再開に向けての準備日としますので、登校日は設定しません。

※生徒は上靴を忘れず持ってきてください。今までは上靴を忘れた生徒には靴の貸し出しを行ってきましたが、しばらくの間は中止しますので注意してください。なお、18日～20日の8時～9時、12時30分～13時30分の間は売店での購入が可能です。

北九州市立熊西中学校